
Edgar Salli (#7)
Beitrag von „Totti“ vom 26. August 2018, 15:04

Ja, die gehandelte Ablösesumme hat sogar 10 Mio. € betragen.
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